



El PRC designa a Constantino Fernández y Alfredo Rodríguez como secretarios generales de los comités locales de Villaescusa y Piélagos

Los regionalistas continúan el proceso de renovación iniciado con la celebración del Congreso Regional el pasado mes de noviembre

Santander, 10 de marzo de 2023

El Partido Regionalista de Cantabria continúa con el proceso de renovación de los diferentes comités locales puesto en marcha tras la celebración del XIV Congreso Regional del partido el pasado mes de noviembre de 2022.

En esta ocasión, los comités locales de Villaescusa y Piélagos han reelegido secretarios generales a Constantino Fernández y Alfredo Rodríguez, respectivamente.

En el caso del Comité Local de Villaescusa han confiado nuevamente en Constantino Fernández para que dirija a los regionalistas de este municipio.

De este modo, junto a Fernández forman parte del Comité Local José Carlos Mico, como vicesecretario; María Luisa San Miguel, como secretaria de Organización y del comité; y María Isabel Tazón, secretaria de Finanzas.

Además, en calidad de vocales, participarán Vanessa Montes, Herminio Gómez, Carmen María Mico, Jesús Igareda, Manuel Ángel Rodríguez, Antonio Cobo, Almudena Zabala, Óscar Méndez y Dionisio Roiz.

Por su parte, Alfredo Rodríguez estará acompañado de José Antonio Pinel como vicesecretario; Carmen Romano, como secretaria de Organización; Ana Isabel Caballero, como secretaria de la Mujer; Moisés Peña, como secretario de Juventud; y Beatriz Cavada, como secretaria de Finanzas.

El Comité Local también estará formado por Antonio Gómez, Francisco Ibáñez, Cristina Ledo, Borja Riancho, César Gutiérrez, José Antonio Agudo, Natalia Gutiérrez y Cristina Estébanez, como vocales.

Las asambleas de militantes han contado con la presencia de los vicesecretarios de Organización, Paula Fernández Viaña; de Acción Territorial, Javier López Marcano, y de Acción Sectorial, Guillermo Blanco.